
Stadtgemeinde Landeck.

Niederschrift

über die 2. öffentliche Sitzung des Gemeinderates im Jahre

1976 am Dienstag, den 9.März 1976, im Sitzungssaale des

Rathauses .

Beginn: 18.oo Uhr

Ende : 2o.1o Uhr.

Anwesend:

Abwesend und

entschuldigt:

Schriftführer:

Bürgermeister Anton Braun, Vorsitzender

Bürgermeisterstellvertreter Karl Spiß

Bürgermeisterstellvertreter Ing.Gustav Belina

Stadtrat Hans Holzer

Stadtrat Klaus Nuener

Stadtrat Anton Winkler

Gemeinderat Ing.Heinz Dittrich

Gemeinderat Albert Fritz

Gemeinderat Karl Gräber

Gemeinderat Mag.Carl Hochstöger

Gemeinderat Heinrich Koch

Gemeinderat Alfred Pöll

Gemeinderat Franz Seeberger

Gemeinderat Karl Scherl

Gemeinderat Heinrich Unterhuber

Gemeinderat Franz Wille

GR.-Ersatzmann Helmut Klingseis.

Stadtrat Kurt Leitl

Gemeinderat Karl Paschinger.

Emma Mair.

Weiters anwesend: Die Stadtbediensteten

Stadtamtsdirektor Dr.Engelbert Schneider

Stadtbauoberinspektor Ing.Leopold Stöcker.
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Tagesordnung :

1. ) Genehmigung der Niederschrift.

2. ) Antrag des Stadtrates (Gewerbeangelegenheiten)

3. ) Anträge des Planungsausschusses (Umwidmung; Spazierweg

vom Leitenweg zum Nißlpark).

4. ) Anträge des Finanzausschusses (Studienbeihilfen; Erhöhung

von Anerkennungszinsen; Tariffestsetzung; Subventionsaus¬

zahlung) .

5. ) Anträge des Bau- und Wasserausschusses (Grundverkäufe;

Bestandvertrag; Interessentenbeitrag; Ankauf eines Müll¬

fahrzeuges; Stromlieferungsübereinkommen; Einräumung von

Quellnutzungsrechten).

6. ) Donau Chemie AG. - Betriebsumstellung; Bericht.

7. ) Verschiedenes und Allfälliges.

Der Vorsitzende begrüßt die Erschienenen,stellt die Beschluß¬

fähigkeit des Gemeinderates fest und geht sodann auf die Behand¬

lung der TO.über.

Pkt.1.) der TO.: Genehmigung der Niederschrift (2o . 1 .1 976).

Bürgermeisterstellvertreter Ing.Belina wende,t ein, daß er

bei allem Verständnis für die Kürze der Protokolle trotzdem

die Meinung vertrete, daß Erklärungen eines Fraktionsspre¬

chers nicht mit einem Satz abgetan werden dürfen und er des

halb beantrage, daß diese Erklärungen ergänzt bzw. ausführ¬

licher protokolliert werden sollen.

Ergänzung bzw. Erklärungen des Fraktionssprecher der SPÖ,

Stadtrat Holzer.

Stadtrat Holzer führt weiters aus, daß er hoffe, daß auch

im kommenden Jahr darauf geachtet werde, den Haushaltsplan

zeitgerecht zu verabschieden. Der 1.Voranschlagsentwurf, in

welchem alle Wünsche, die von den Unterausschüssen ange¬

meldet wurden, berücksichtigt waren, ergab einen Abgang von

rd. 13 Mio S. Daraufhin wurde dieser Entwurf vom Bürger¬

meister u. seinen beiden Stellvertretern überarbeitet u.

durch drastische Streichungen der Abgang auf rd. 3 Mio S

gesenkt u. dieser dann dem Finanzausschuß zugeleitet. Dort


